

 Manuela GOUET  
(dgs@bonnetable.fr)

 6 mai 2024

 5 documents

## REVUE DE PRESSE DU 27 AVRIL AU 3 MAI 2024

1



**Bonnétable - Le jardin potager de Bonnétable fait son marché de printemps : producteurs, artistes, artisans**

actu.fr, vendredi 3 mai 2024

2



**Bonnétable - Quand ses bougies et fondants parfumés la sortent de la dépression : "J'étais comme possédée"**

actu.fr, jeudi 2 mai 2024

3



**Bonnétable - Un coup de pouce à l'école de pêche et des projets**

Quotidien Le Maine Libre, [www.lemainelibre.fr](http://www.lemainelibre.fr), mardi 30 avril 2024

4



**Bonnétable - L'association Maison d'école a tenu son assemblée**

Quotidien Ouest-France, [ouest-france.fr](http://ouest-france.fr), lundi 29 avril 2024

5



**Bonnétable - Le bar-tabac PMU Chez Choco a ouvert ses portes**

Quotidien Le Maine Libre, [www.lemainelibre.fr](http://www.lemainelibre.fr), samedi 27 avril 2024

## Bonnétable - Le jardin potager de Bonnétable fait son marché de printemps : producteurs, artistes, artisans

[actu.fr](#), vendredi 3 mai 2024, 335 mots

Ce dimanche 5 mai 2024, le Jardin potager de Bonnétable (Sarthe) fait son traditionnel marché de printemps. De nombreux exposants, artistes et artisans sont attendus.



SolOrkestar assurera deux représentations, à 14h30 et 16h, ce dimanche 5 mai 2024, au jardin potager de Bonnétable, à l'occasion de son marché de printemps.

Comme chaque année, pour fêter le printemps, et avec lui la saison préférée des jardiniers, le Jardin potager de Bonnétable (Sarthe), qui dépend du service tourisme de la communauté de communes Maine saosnois, organise son traditionnel marché de printemps.

Il aura lieu ce dimanche 5 mai 2024, de 9h30 à 18h et fera appel à de nombreux exposants pour prodiguer aux visiteurs, des conseils pour leurs plantations. Producteurs, artistes, et artisans locaux seront également de la fête.

Côté animations, pour cette édition 2024, un stand autour des fruits et légumes frais sera tenu à l'heure de l'apéritif avec Interfel, Autres animations, une exposition-vente de poules avec l'Entente avicole sarthoise, des jeux en bois avec O'Fil du Bois, et un concert l'après-midi avec SolOrkestar.

Orchestre en solo pour le marché de printemps de Bonnétable

Ce dernier se produira à 14h30 et 16 h, sur sa charrette. Un orchestre en solo, avec l'énigmatique Vlad Lautarescu qui se mesure à la musique des Balkans : violon, clarinettes, kaval bulgare ou roumain, basse, percussions... « Vlad veut vous faire danser, vous faire aimer, vous faire pleurer, et pourquoi pas tout à la fois ? » interroge l'affiche du Jardin potager.

Qui sera accompagné du club de rugby la Patriote pour la partie buvette, et du Truck à pâtes pour la restauration, sur place, au jardin potager bonnétablien.

Pratique : Plus d'informations auprès du service tourisme de la communauté de communes Maine saosnois au 02 43 34 16 48 ou 02 43 52 01 34, sur la page Facebook du Jardin potager de Bonnétable.

## Bonnétable - Quand ses bougies et fondants parfumés la sortent de la dépression : "J'étais comme possédée"

[actu.fr](https://actu.fr), jeudi 2 mai 2024, 477 mots

Pour sortir de la dépression, Patricia a fait de sa passion son métier. Fondants, bougies, fioles parfumées sortent de son atelier, à Bonnétable (Sarthe) : portes ouvertes ce 4 mai



Patricia Jardin, gérante de O' mille et un fondants, organise une porte ouverte, le samedi 4 mai 2024, à son domicile à Bonnétable (Sarthe).

Patricia Jardin a 42 ans. Et une vie bien remplie, entre ses quatre enfants -si l'aîné a quitté le nid, trois sont encore à la maison-, et sa société, « O' mille et un fondants » dans le garage de la maison familiale, nichée à Bonnétable, dans le Nord Sarthe.

Une entreprise de fabrication de bougies et autres fondants parfumés, fioles pour véhicules, poudres parfumées pour aspirateur, entre autres. Et une société qu'elle a créée un peu sur le tard, et par hasard...

Ses créations la sortent de dépression

L'ancienne vendeuse a simplement cherché à s'occuper, pendant le confinement.

Une opération des yeux plus tard, vient alors une longue période de dépression. « Je n'étais plus du tout moi, comme possédée. Je n'avais plus aucune émotion pendant deux ans. »

Une visite chez une magnétiseuse -qu'elle convie à sa porte-ouverte, samedi 4 mai 2024 - et son âme créatrice la sauveront. « Mon mari m'a dit, ça te plaît, et ça plaît, pourquoi tu ne te lances pas ? » Sans aucun risque financier, si ce n'est un peu de stockage de matières premières, et l'aménagement de l'ancienne buanderie en atelier, au sous-sol de la maison, des formations « pour me mettre en règle », et quelques démarches ; et voilà la naissance de son auto entreprise.

« Je suis chez moi, et je gère mon temps », se réjouit Patricia. « Le matin, pendant l'école, je fabrique. L'après-midi, je fais de l'étiquetage, et la fin de journée, je suis présente pour mes enfants. »

Mariages, baby shower, anniversaires...

Un nouveau mode de vie qui semble lui ravir totalement. Oublié l'état dépressif, aujourd'hui, le sourire de Patricia rayonne lorsqu'elle évoque ses prestations lors de mariages, baby shower et autres soirées d'anniversaire.

En marge de ses fondants crémeux, onctueux liquides, et autres bougies moulées ou coulées, la quadragénaire propose aussi des accessoires, grâce à un fournisseur comme des brûleurs. « Et c'est tout nouveau, j'ai maintenant des fontaines, pour diffuser le parfum de Grasse ». Une nouveauté à découvrir lors de sa porte ouverte annuelle, samedi 4 mai, à son domicile. Et pour laquelle elle sera entourée d'une vendeuse de compléments alimentaires, d'une créatrice de bijoux, et d'une magnétiseuse - naturopathe.

Pratique : O' mille et un fondants, 07 71 68 77 89. Porte ouverte samedi 4 mai 2024 de 10h à 18h, 8, rue Onias Martin à Bonnétable (Sarthe). Tombola gratuite.

## Bonnétable - Un coup de pouce à l'école de pêche et des projets

Quotidien Le Maine Libre, [www.lemainelibre.fr](http://www.lemainelibre.fr), mardi 30 avril 2024, 315 mots

L'école de pêche de l'AAPPMA Gardons et truites du Saosnois, fondée en 2018, bénéficie vient de recevoir un soutien financier de 800 € du Crédit Mutuel.

L'école de pêche AAPPMA, de Bonnétable, attire de plus en plus d'adeptes. En 2024, le nombre d'enfants accueillis a doublé, passant de 8 à 16.

Cette augmentation d'effectif a nécessité l'acquisition de matériel supplémentaire pour garantir des séances de qualité. Afin de répondre à ce besoin, un dossier Créavenir a été soumis au Crédit Mutuel, qui a accordé une subvention de 800 €, couvrant en grande partie les dépenses effectuées.

Alain Blot, président de l'AAPPMA, a exprimé sa gratitude au nom de tous les jeunes bénéficiaires.

L'école de pêche bénéficie également du soutien logistique de la municipalité et de la communauté de communes, qui met gracieusement à sa disposition des minibus pour les déplacements vers différents plans d'eau et rivières de la région. « Cette collaboration permet aux participants de diversifier leurs expériences de pêche en explorant des sites variés », précise, Alain Blot.

L'encadrement des activités est assuré par une équipe de quatre personnes : Alain Blot, Jean-Yves David, Romain Flavigny et Enzo Suarès. « Leur expertise et leur passion contribuent à faire de chaque session une expérience éducative et enrichissante pour les jeunes pêcheurs. »

Alain Blot, a profité de cet événement pour revenir sur un projet qui devrait voir le jour en 2025 : « l'installation d'une aire de jeux pour enfants et de tables de pique-nique au plan d'eau du Vivier. Nous voulons ainsi obtenir le label « parcours famille », attribué aux sites de pêche adaptés aux familles et aux groupes souhaitant pratiquer une pêche détente de qualité. »

Contact : Alain Blot au 06 11 67 29 34 ou par mail à [alain.blot170@orange.fr](mailto:alain.blot170@orange.fr)



Le chèque de 800 € a été remis à Alain Blot, par Christophe Bunas et Delphine Coquin, respectivement président et codirectrice de la caisse de Crédit Mutuel. © Le Maine Libre

## Bonnétable - L'association Maison d'école a tenu son assemblée

Quotidien Ouest-France, [ouest-france.fr](https://www.ouest-france.fr), lundi 29 avril 2024, 188 mots

La dernière assemblée générale de l'association de la Maison d'école de l'écrivain Catherine Paysan s'est déroulée vendredi 19 avril, en présence de Jean-Pierre Vogel, sénateur, de Thierry Lemonnier, conseiller départemental, et de la maire, Marie-Laure Plever.

Monique Bouvier-Krokoss, la présidente de l'association, est revenue sur l'hommage rendu à Catherine Paysan, décédée en 2020, à l'occasion d'une cérémonie marquée par l'inauguration d'un espace mémorial au jardin public. Depuis, un panneau pédagogique et une boîte à livres ont été installés.

**« Les visites de la Maison d'école d'Aulaines se sont déroulées régulièrement avec la venue de plus de 200 personnes ainsi qu'une quarantaine de scolaires. Des membres de Générations mouvement sont également venus afin de s'imprégner de l'atmosphère des classes d'antan »,** a rappelé la présidente.

Une société de production de cinéma a effectué des repérages dans l'hypothèse de tournages.

Secrétaires de l'association, Monique Blin et Serge Morin se sont retirés du bureau.

Jean-Claude Pizy, président de l'association culturelle, a renouvelé son désir de faire naître des partenariats avec la Maison d'école.



Une trentaine de personnes, dont plusieurs élus, ont assisté à l'assemblée générale de la Maison d'école, vendredi 19 avril. © Ouest-France

## Bonnétable - Le bar-tabac PMU Chez Choco a ouvert ses portes

Quotidien Le Maine Libre, [www.lemainelibre.fr](http://www.lemainelibre.fr), samedi 27 avril 2024, 344 mots

Dominique, affectueusement surnommé Choco depuis sa jeunesse, et sa femme Linda sont les nouveaux heureux propriétaires de cet établissement fermé depuis plusieurs mois.

Une atmosphère chaleureuse et une tasse de café fumante vous attendent dès 6 h 30 du matin au 28, rue du Maréchal-Joffre à Bonnétable.

Des visages bien connus dans la commune

Dominique Liberge a exercé pendant 29 ans en tant qu'enduseur et façadier indépendant à Bonnétable, tandis que Linda gère la boutique de chaussures, « La Semelle parfaite » dans la même ville. « Une boutique qui restera ouverte, » tient à préciser Linda à sa clientèle.

« J'avais l'habitude de venir ici quand j'étais plus jeune »

Pour Dominique, « cela représente un rêve de jeunesse qui prend enfin forme. J'avais l'habitude de venir ici quand j'étais plus jeune », se remémore-t-il avec émotion.

Après un mois et demi de travaux, l'établissement a été transformé avec l'ajout d'une terrasse couverte très confortable et moderne, en plus des tables à l'extérieur et d'une salle PMU, « rénovée à l'identique de mes souvenirs. Dans la salle du bar, nous avons aussi installé un coin douillet avec banquettes pour le confort de nos anciens », précise Dominique.

« Le jour de l'ouverture, les clients se sont pressés dès 6 h 30 du matin, heureux de retrouver ce lieu chargé de souvenirs et d'histoires partagées. »

Se retrouver entre amis pour un moment de convivialité.

« À l'heure du déjeuner et du dîner, nous proposons des planches apéritives composées de délicieuses charcuteries provenant de Coccimarket, situé à quelques mètres du bar. »

Mais Chez Choco, l'esprit de compétition règne aussi, avec un jeu de fléchettes électronique, qui peut être apprécié aussi bien en loisir qu'en compétition au sein du tout nouveau club Les Choco Bull's.

Des événements seront organisés régulièrement, le premier est prévu le dimanche 26 mai de 11 h à 14 h, où des musiciens viendront divertir la clientèle.

Le bar-tabac PMU est ouvert du mardi au samedi de 6 h 30 à 20 h, et le dimanche de 7 h à 20 h.



Bien entourés derrière le bar, les nouveaux propriétaires, Dominique et Linda, savourent l'ambiance animée de Chez Choco. © Le Maine Libre